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VIERNES 19 DE MAYO - 20.30 HORAS 
AUDITORIO PLAZA DEL AGUA (Pont de Moncau)

PRESENTACIÓN  DE  LA 
LISTA ELECTORAL  -  ALTEA

Diego Coello Beltrán   -   candidato a la alcaldía de Altea 

Al � nalizar el acto habrá un aperitivo

CUIDA ALTEA,
CUIDA LO TUYO 

Altea aprueba el proyecto de urbanización del Plan Parcial Bellas Artes, 
que acogerá 1.220 viviendas de las cuales 168 serán de protección pública
El Equipo de Gobierno aprobó el proyecto de urbanización definitivo del sector Bellas Artes en la Junta de 

Gobierno celebrada el pasado martes 2 de mayo

Se inician los plazos del programa 
para llevar a cabo la obra de urbani-
zación del Plan Parcial Bellas Artes, 
después de la aprobación del pro-
yecto de urbanización y su progra-
mación. Así lo ha informado el edil 
de Urbanismo, Jose Orozco, quien 
ha explicado que hasta el momento 
existía la reclasificación del suelo; 
la ordenación pormenorizada que 
data del 2012 y la reparcelación ins-
crita en el 2013. El responsable mu-
nicipal de Urbanismo ha recordado 
que “el proyecto de Urbanización se 

aprobó provisionalmente en mayo 
de 2020 y que, cuando se sometió 
a información pública, la compa-
ñía suministradora de la energía 
(Iberdrola) estableció que el punto 
de conexión debía ser la sub-es-
tación de La Nucía como nuevo 
condicionante”; a lo que ha añadi-
do que “este hecho ha retrasado la 
aprobación definitiva del Proyecto 
de Urbanización. El urbanizador ha 
tenido que redactar el proyecto del 
trazado de las líneas eléctricas de 
alimentación del sector y tramitar 

los informes favorables de otras ad-
ministraciones como el Ministerio, 
Diputación y el Ayuntamiento de 
La Nucía, ya que el recorrido va por 
la carretera comarcal y atraviesa la 
autopista”. Jose Orozco, apostillaba 
que “es un Plan Parcial necesario 
para el pueblo de Altea, por la ne-
cesidad de bolsa de viviendas que 
se incrementaría en 1.220 viviendas 
aproximadamente; 168 de ellas se-
rían viviendas de protección públi-
ca, siendo el Ayuntamiento propie-
tario de 3 parcelas, lo que ayudará 

al acceso de la vivienda de nuestros 
jóvenes. Aparte se generará activi-
dad y puestos de trabajo teniendo 
en cuenta que el suelo disponible 
en la actualidad está prácticamente 
agotado”. Por otro lado el edil re-
cordaba que “el estado de consoli-
dación del sector es un hecho con 
el desarrollo de los dotacionales, 
como la Universidad de BBAA o el 
Palau d'Arts, así como la próxima 
construcción del Centro de Día, tan 
necesario para nuestros mayores”; 
ha concluido el edil.
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Viernes, 19 de mayo

11:00-13:30 / 15:30-20:00

Más información
www.borpe.es | 679 199 402
Carretera Altea- La Nucia. Frente a la
gasolinera Repsol (Altea)

  Plaça La Pau, 3  Local C  Altea   Tlf. 96 694 0525
                                                                  602 21 45 60

Los enfermeros/as del Centro de Salud celebra el 
Día de la Enfermería mostrando a la ciudadanía 

los servicios que presta
En está ocasión han habido talleres de Yoga y de como tener una Espalda Sana

La sanidad alteana ha celebrado el Día 
Internacional de la Enfermería, 12 de 
mayo, sacando a la calle una muestra 
de los servicios que presta dicho sector 
de la sanidad, con el objetivo de rendir 
homenaje a todos los enfermeros/as 
por su compromiso profesional y hu-
mano que muestran a diario durante 
sus jornadas laborales. En la Plaza del 

Ayuntamiento, los profesionales que 
prestan servicio en el municipio, coor-
dinados por Teresa Hernández, han 
articulado una pequeña carpa en la 
que se han realizado controles rutina-
rios a la población y se han practicado 
demostraciones de primeros auxilios 
como puede ser una RCP –Reanima-
ción Cardiopulmonar-.

El IES Bellaguarda representa a España 
en el debate a Estrasburgo

Los estudiantes del centro educativo alteano estuvieron 
muy participativos durante toda la jornada de debate en 

el hemiciclo europeo

La sesión parlamentaria de Euroesco-
la del pasado 4 de mayo, en el hemici-
clo de Estrasburgo, tuvo la participa-
ción de distintos centros educativos 
de alguno de los veintisiete estados 
miembros de la Unión. La represen-
tación nacional contó con el instituto 
de secundaria de Altea, el IES Bella-
guarda, como único representante 
español de forma presencial. La ex-
pedición alteana estuvo conformada 
por 24 alumnos, que tuvieron una 
agenda muy apretada desde el mensa-
je de bienvenida de la presidenta del 
parlamento europeo, Roberta Met-
sola. Durante toda la mañana nues-
tros estudiantes intentaron preguntar 
alguna cuestión al respecto de los 
valores de la democracia en la Unión 
Europea, y tres de ellos tuvieron la 
fortuna de ser escogidos para pre-
guntar en directo a la vicepresidenta 
del Parlamento, Giuseppina Picierno, 
y a Delphine Colard, responsable del 

programa de comunicación del Par-
lamento Europeo, entre los más de 
700 alumnos que llenaban las butacas 
de los eurodiputados a Estrasburgo. 
Además, fueron un centenar más de 
alumnos los que pudieron pregun-
tar también por videoconferencia. 
Para Xelo Soler, coordinadora del 
proyecto de escuelas embajadoras al 
IES Bellaguarda y una de las profe-
soras qué acompañó a la expedición 
alteana a Estrasburgo, “ha sido una 
experiencia fantástica, tanto para los 
alumnos como para las dos profeso-
ras que hemos viajado al parlamento. 
Para llegar aquí, tengo que agradecer 
todo el esfuerzo que ha realizado el 
profesorado del Bellaguarda, ya que 
hay detrás un equipo muy grande de 
docentes, y a todo el alumnado que 
están o han participado del proyecto 
en algún momento, porque gracias a 
su esfuerzo hemos podido culminar 
el proyecto con esta invitación”.
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Diego Zaragozí, candidato a la alcaldía de Altea, 
presenta su equipo de gobierno y algunas 
propuestas para el futuro del municipio
Hola, soy Diego Zaragozí 
Llorens, candidato a la alcal-
día de Compromís per Altea. 
Después de cuatro años, es de 
nuevo el momento de decidir 
cuáles serán las personas que, 
desde el ayuntamiento, ten-
drán que materializar el pro-
yecto de pueblo que todas y 
todos queremos.
En 2015 encontramos una Al-
tea que malgastaba los fondos 
públicos en proyectos que no 
beneficiaban el bien común, 
con una gestión que hacía 
perder recursos importantes 
de Altea, que descuidaba el 
entorno natural como el río, 
la sierra o los yacimientos 
geológicos. Nuestro pueblo 
llegó a deber casi 30.000.000€, 
mientras las instituciones 
descuidaban el arte, nuestra 
cultura y patrimonio, hacien-
do un uso privativo de ellos, 
apartando a la gente del cen-
tro de las políticas y crispan-
do la política y la convivencia.
Sabemos que gobernar bien 
un ayuntamiento es muy di-
fícil: hace falta valentía para 
tomar decisiones, hace falta 
valentía para eliminar pri-
vilegios y hace falta valentía 
para estar junto a las personas 
cuando las cosas van mal. 
Actualmente, gracias a la bue-
na gestión, vivimos en una 
Altea que rehabilita barrios, 

renueva edificios y  que ha 
mejorado su imagen. 
Hemos saneafido la situación 
económica, protegido el en-
torno natural e invertido en 
limpieza, personal y material 
en la empresa pública. 
Altea ha impulsado el turis-
mo sostenible y la calidad 
de vida; hoy nuestro pueblo 
cuenta con espacios y patri-
monio como el frente litoral o 
la cooperativa, con mejor ac-
cesibilidad y adecuación de la 
vía pública, un conservatorio 
que ha asegurado la supervi-

vencia y un índice elevado de 
participación y proximidad 
con las instituciones.
En Compromís encontraréis 
personas que, desde el amor a 
nuestro pueblo de nacimiento 
o de adopción, con humildad 
y capacidad estamos prepara-
das para contribuir a dibujar 
una Altea mejor. 
La candidatura que presenta-
mos, está formada por gente 
que ya tiene experiencia en 
la gestión municipal y otra 
que se une a nuestro proyec-
to desde distintos sectores y 

ámbitos, con valores y el con-
vencimiento de que queda 
mucho por mejorar.
Nuestras propuestas se hacen 
eco de la voz de la ciudadanía, 
que durante ocho años nos 
las ha trasladado. Estas nos 
conducirán hacia un pueblo 
que mantenga la esencia y la 
identidad mediante políticas 
que protejan el patrimonio 
histórico, artístico y cultu-
ral. Es importante continuar 
aumentando la inversión en 
ámbitos como la protección 
de los espacios naturales y la 
vivienda social, la promoción 
de la economía local, la mejo-
ra de infraestructuras. 
Buscamos la excelencia fa-
voreciendo un turismo de 
calidad, que no impacte ne-
gativamente en el entorno. 
Queremos un ocio de calidad 
y saludable, con espacios de 
convivencia para todos. 
Para nosotros es fundamental 
promover hábitos sostenibles 
y fomentar la participación 
activa de la ciudadanía para 
hacer de Altea un pueblo me-
jor. 
En Compromís hace tiempo 
que proponemos y hacemos 
política de abajo hacia arri-
ba. Por eso sabemos que so-
lamente con vuestra confian-
za, en Altea el millor está per 
vindre.
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Aurora: “Recuperaremos la sala 
de exposiciones de la casa de cul-
tura, dotándola de recursos que la 
hagan más atractiva, tratando de 
optimizar y asegurar la universa-
lidad de su uso.”

Jose: “Rehabilitaremos 324 vi-
viendas de 24 edificios para ha-
cerlas más sostenibles y accesi-
bles, e intervendremos en dos 
calles más con la subvención de 5 
millones de euros en el ámbito de 
la Avda. Jaime I, el Plan de Castell 
y sus ensanches.”

Sara: “Impulsaremos una oferta 
deportiva adecuada a las necesi-
dades diversas de toda la pobla-
ción y ubicaremos pistas deporti-
vas multifuncionales en espacios 
poco aprovechados del munici-
pio”

Germán: “Gestionaremos el suelo 
para la construcción del tanatorio 
municipal y potenciaremos la 
creación de zonas de aparcamien-
to reservadas para los residentes 
de Altea.”

Pepa: “Haremos realidad el Cen-
tro de Día para mayores gracias 
al Pla Convivint de la Generalitat 
Valenciana, para el cual ya hemos 
gestionado los terrenos en el Plan 
Parcial Bellas artes.”

Rafa: “Promoveremos la inser-
ción laboral de personas con 
diversidad funcional a través de 
programas tanto de formación 
como de ocupación en el ámbito 
de los trabajos que desarrollan el 
Ayuntamiento y la Empresa Pú-
blica.”

Xelo: “Implantaremos la tasa tu-
rística, que se aplica a los turis-
tas que nos visitan. Servirá para 
mejorar la limpieza y la seguri-
dad, subvencionar el acceso a la 
vivienda para los jóvenes o para 
la conservación de los espacios 
naturales y del patrimonio.”

Ximo: “Duplicaremos el número 
de fondeos ecológicos en la zona 
de la Illeta, el Mascarat y el Mo-
rro Toix, mejorando así la calidad 
ambiental del entorno marítimo 
del parque natural de Serra Gela-
da y a la vez, hacerla compatible 
con la economía azul.”

Maria José: “Crearemos las Rutas 
Seguras a las Escuelas, empezan-
do por la ampliación de la sec-
ción, delimitación de carril bici y 
reverdimiento del acceso al CEIP 
El Blanquinal.”

Adri: “Seguiremos aumentando 
el Parque Público de Vivienda 
Protegida a través del Convenio 
de Tanteo y Retracto entre Gene-
ralitat Valenciana y Ayuntamien-
to.”

Clara: “Haremos realidad el 
proyecto ESPAI VIU de la Finca 
Santa Bárbara, que incluirá zona 
de acampada, parques infantiles 
e instalaciones deportivas al aire 
libre.”

Juando: “Mejoraremos la capaci-
dad de laminado y restauración 
ecológica del Río Algar a través 
de la subvención de 810.000 euros 
de fondos europeos conseguida.”

Bea: “Mejoraremos los patios de 
los colegios, mediante el plan edi-
ficant, para ofrecer un espacio de 
protección al alumnado contra las 
altas temperaturas. 

Toni Pérez: “Continuaremos im-
pulsando las comunidades ener-
géticas como medida para favore-
cer el uso de energías renovables 
y el abaratamiento del recibo de 
la luz.”

Paula: “Reactivaremos el gim-
nasio municipal para que pueda 
atender las demandas de los dife-
rentes colectivos, desde la psico-
motricidad infantil hasta los ejer-
cicios para la gente mayor.”

Jose Antonio: “Reformaremos 
la Casa de l’Aigua como “casal 
festero”, y crearemos un espacio 
expositivo y de divulgación del 
patrimonio histórico y cultural de 
nuestras fiestas.“

Mari Laviós: “Apostaremos por la 
creación de un programa con fondos 
municipales para incentivar la con-
tratación del alumnado formado en 
los cursos promovidos por el Ayun-
tamiento de Altea durante el año si-
guiente a la finalización de la acción 
formativa.”

Pere Lloret: “Actuaremos en las 
calles de entrada al núcleo histó-
rico como el Camí de l' Horta o 
Pont de Moncau, reurbanizando 
con plataforma única y mejoran-
do los usos peatonales.”

Imma: “Aplicaremos la Estrategia 
de la Regeneración de la Fachada 
Litoral en el Paseo de Sant Pere, 
con la creación de una plataforma 
única y un vial único para cubrir 
las necesidades de vecindario, co-
mercio y hostelería”. 

Jaume: “Garantizaremos el uso 
social de las instalaciones de la 
antigua cooperativa, tanto para 
la agricultura como para otras 
actividades dinamizadoras de la 
economía”.

Lista de Compromís para las elecciones del 28 de mayo



Comenzó la campaña electoral en Altea 
con la tradicional pegada de carteles

Los candidatos de las formaciones 
políticas Compromís, PP, PSOE, UP 
, VOX y ACV está última formación 
fastasma que se presenta, pero al me-
nos hasta el momento “no esta ni se 
le espera hasta el día de las elecciones, 
que es de suponer que habran pape-
letas en los colegios electorales alte-
anos. Los partidos que se presentan 
a las elecciones municipales ya han 

iniciado la campaña. Oficialmente, la 
carrera comenzaba este viernes 12 de 
mayo, por lo que en la noche del jue-
ves se congregaron los cabezas de lista 
y sus afiliados y simpatizantes para la 
tradicional pegada de carteles ya per-
mitida a partir de las doce de la noche. 
Un encuentro de todos los candidatos 
marcan las algo más de dos semanas 
que restan para los comicios.
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El departamento de Proyectos Europeos a cargo de María A. Laviós 
ofrece un papel relevante a los jóvenes en el Día de Europa

DÍA DE EUROPA

En la mañana del martes pasado, las 
autoridades municipales y el alum-
nado que participa en el proyecto 
europeo Escuelas Embajadoras, 
del IES Bellaguarda, han hecho 
lectura de un manifiesto por el Día 
de Europa, en la plaza el Ayto. A 
continuación, el propio alumnado 
ha explicado a los presentes la his-
toria de la Unión Europea a través 
de paneles. Con la lectura de una 
primera parte del manifiesto, a car-
go de la edil de Proyectos Europeos, 
Maria A. Laviós, resaltado que “La 
integración Europea ha permiti-
do a los ciudadanos disfrutar de la 
paz, la estabilidad y la prosperidad 
durante más de 6 décadas. La UE 
es un proyecto común que ha con-
seguido superar las diferencias y 
unir a los países del continente en 
torno a unos valores compartidos 

como la democracia, la solidaridad, 
la libertad y el respeto a los dere-
chos humanos”. María A. Laviós 
ha señalado que “Altea es una ciu-
dad europea que se caracteriza por 
tener una gran diversidad cultural, 
gracias a la presencia de una amplia 
comunidad de residentes interna-
cionales que contribuyen notable-
mente a la vida social y económica 
de la ciudad, aportando su riqueza 
cultural y su experiencia en dife-
rentes ámbitos”. Asimismo, Laviós 
ha resaltado que Altea cuenta con 
una gran actividad que contribuye a 
construir el proyecto europeo gra-
cias a la oficina de Proyectos Euro-
peos, EuroAltea. 
“Desde esta oficina se está parti-
cipando en diferentes propuestas 
centradas en diferentes ámbitos y 
temáticas como el cuidado por el 

medio ambiente, la cohesión so-
cial, la transición digital, el deporte, 
la participación y la cultura, entre 
otras cuestiones que nos preocupan 
a las diferentes ciudades europeas”. 
En el transcurso de su intervención, 
Maria A. Laviós ha citado aquellos 
programas europeos en los que ha 
participado la sociedad alteana y 
asociaciones, como URBACT y 
Volunteu que fomentan el volunta-
riado a nivel europeo; el proyecto 
EnEnWomen que da respuesta a la 
crisis humana y social relacionada 
con la pandemia y que pretende ex-
plorar los efectos de la misma sobre 
los derechos fundamentales con es-
pecial atención sobre el grupo vul-
nerable de las mujeres y la violen-
cia de género y CoregreenEu, entre 
otros, en los que se desarrollan los 
Objetivos de Desarrollo Sosteni-

ble de la Agenda 2030 de Naciones 
Unidas. Después de 6 años de traba-
jo, más de 150 jóvenes alteanos han 
participado en estas movilidades 
y cursos de formación en Europa. 
EuroAltea es una herramienta clave 
para la promoción de nuestra ciu-
dad a nivel europeo”. 
En el acto tambien han participa-
do el primer edil Jaume Llinares, 
acompañado de los concejales Die-
go Zaragozí, Aurora Serrat, Pedro 
Barber, Miguel de la Hoz y Anna 
Alvado. Tras la intervención de La-
vios, la directora del IES Bellaguar-
da, Maria José Llorca, ha sido la 
encargada de hacer lectura de una 
segunda parte del manifiesto, con-
cretamente la que habla del proyec-
to de Europa y del “compromiso del 
IES en participar en la construcción 
de una Europa unida y próspera”.

DÍA DE EUROPA
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Jaume Llinares “Cuando llevas demasiado tiempo en política, 
pierdes perspectiva, crees tener siempre la razón” 

En una de sus primeras entrevista a Alteamagazine en el 2015 tras ser elegido alcalde. 
Llinares manifestó que “lo máximo que estaré en política serán ocho años”

¿Han sido suficientes para lo-
grar todo lo que en un prin-
cipio pensabas realizar? . La 
Altea de futuro que todos se-
riamos capaces de compartir, 
no se puede conseguir en ocho 
años, pero sí hemos podido 
realizar muchos proyectos, pla-
nificar y marcar las líneas para 
seguir mejorando. En los de-
partamentos del ayuntamiento 
hay varios proyectos acaba-
dos y con financiación para 
realizarlos inmediatamente, 
lo importante es que sigamos 
progresando.  ¿A 17 de mayo 
de 2023 piensas igual que en 
2015, cuando aseguraste que 
ocho años y a casa?. Es obvio 
que sí. He recibido muestras de 
ánimo para seguir en política, 
pero considero que la renova-
ción de personas que aporten 
nuevas ideas e impulso y que 
sean capaces de continuar el 
trabajo realizado y mejorarlo, 
es democráticamente lo desea-
ble. Cuando llevas demasia-
do tiempo en política, pierdes 
perspectiva, crees tener siem-
pre la razón y lo más importan-
te: el control continuado de las 
administraciones, ha facilitado 
que demasiados políticos ha-
yan tenido comportamientos 
nada éticos. ¿Qué has sacado 
en claro tras estas dos legisla-
turas como máximo respon-
sable político del municipio?. 
Me llevo la mejor recompensa 
que cualquier persona pue-
de desear:  haber estado ocho 
años asumiendo la máxima 
responsabilidad local y retirar-

me con el reconocimiento y la 
gratitud de la mayoría de la ciu-
dadanía. ¿Cuántos proyectos 
se han quedado en el tintero?. 
Soy de formación técnica y con 
tendencia a proyectar. Cual-
quier decisión que tomábamos 
iba en la línea del modelo de 
pueblo que perseguíamos, esta 
manera de trabajar provoca 
que las actuaciones realizadas 
siempre acaben sumando y te 
permita avanzar. Altea necesita 

todavía resolver algunos pro-
blemas. 
Los proyectos de Pont de Mon-
cau, Comunitat Valenciana, 
Carrer Sol y Portal vell, el ca-
rrer Camí de l’Horta, el estu-
dio y nuevo diseño de l’antigua 
carretera nacional, el concurso 
para renovar l’Ajuntament y su 
entorno, la Porta d’Altea con 
un gran aparcamiento cubier-
to que genere grandes espa-
cios públicos, el Passeig desde 
el puerto hasta Cap Blanc...la 
mayoría de estos proyectos es-
tán muy trabajados y muchos 
de ellos acabados y con partida 
para ejecutarlos. ¿Qué proyec-
to te ha quitado el sueño?.El 
más complicado sin duda ha 
sido el Frente Litoral, las dos 

playas y el nuevo paseo han 
atravesado situaciones muy 
complicadas, agravadas  por 
un concurso de acreedores y 
después por la guerra y el im-
portante desequilibrio econó-
mico provocado, pero con el 
esfuerzo de todos y la estrecha 
colaboración con el Gobierno 
central y su Dirección territo-
rial, hemos superado todas las 
dificultades y ahora gozamos 
de un entorno realmente úni-
co. ¿Has hecho más amigos o 
enemigos?. Sin duda amigos. 
He conocido a magnificas per-
sonas con las cuales he mante-
nido una buena relación y que 
han ayudado a resolver nues-
tras demandas. Nuestra forma 
de entender la política local 
nos ha llevado a una alcaldía 

abierta, por donde han pasado 
miles de personas a las que he-
mos tratado de ayudar.
¿Cómo has llevado el gober-
nar en coalición con el PSOE?. 
Bien. La situación política ac-
tual provoca que las mayorías 
sean difíciles de conseguir. 
Considero incluso saludables 
los gobiernos de coalición, por-
que amplían las soluciones con 
distintos puntos de vista. 
Era inevitable que hubiese 
discrepancias, pero agradez-
co públicamente a Altea amb 
Trellat y al PSOE, su trabajo y 
su compromiso por mantener 
unos gobiernos de progreso y 
estables. ¿Cómo cogiste Altea 
y como la dejas?
La situación en 2015 no era 

buena, un ayuntamiento en-
deudado, con infinidad de 
sentencias condenatorias que 
nos han mermado recursos, 
pero lo más preocupante es que 
en los despachos, no había pro-
yectos por ejecutar. 
Heredamos una Altea con 
grandes problemas por resol-
ver y sin planificación ni mo-
delo. Creo que dejamos una 
Altea, más sostenible, saneada 
económicamente, que cuida su 
cultura y patrimonio y con un 
claro proyecto de futuro que 
está dando muy buenos re-
sultados. ¿Te han puesto mu-
chas piedras en el camino?. 
Lo han intentado. Entristece 
comprobar como personas o 
instituciones que deberíamos 
defender los mismos intereses 
tratan de torpedear tu trabajo 
e impedir subvenciones que 
sirven para mejorar nuestro 
bienestar. ¿Cómo crees que te 
recordaran los alteanos ?. Ha-
bría que preguntar a ellos. En 
una ocasión explicaba que al-
gunas personas me decían que 
recordaban a mi padre como 
buena persona, hombre de pa-
labra y muy trabajador.
Si he conseguido parecerme en 
algo y las alteanas/os y  así lo re-
conocen, me sentiré honrado. 
¿A partir de junio, que hará 
Jaume Llinares?. Vivir sin 
tantas obligaciones, disfrutar 
más de la familia y los amigos, 
cuidar de la casa y el campo, 
algún viaje, leer, disfrutar de la 
cultura y el arte, y si me quedan 
fuerzas estudiar Bellas Artes. 
¿En tres líneas que le dirías 
como despedida a tus ciuda-
danos? .Ha sido un honor ha-
ber estado ocho años a vuestro 
servicio. Siempre me ha guiado 
el benefcio de la ciudadanía y el 
bien común. Me voy como lle-
gué, pero con unos años más, 
sigo siendo Jaume Llinares. 
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Altea congrega a 6.000 espectadores en 
la XXI edición del festival de alumnos de 

secundaria ‘Com Sona l’ESO’

La primera edición tras la pande-
mia del festival Com Sona l’ESO, 
que congrega a profesores y alum-
nado de música de 70 institutos de 
la Comunidad Valenciana, logró 
reunir a más de 6.000 espectado-
res, citados en el recinto habilitado 
en el aparcamiento Camí de l’Algar 
de Altea. El multitudinario evento, 
celebrado con el lema ‘La persona 
més feliç del món’, combinó danzas, 
lecturas y música por parte de los 
1.400 estudiantes de habla valen-
ciana. Una iniciativa, calificada de 
“éxito” por los organizadores, que 
se celebra por segunda vez en Altea 
en sus XXI ediciones realizadas a lo 
largo de su historia. Aurora Serrat, 
concejala de Cultura, se mostró muy 
satisfecha por el resultado de la ac-
tividad: “Quería dar la enhorabuena 
por el espectáculo al alumnado y al 
profesorado, que nos ha dejado bo-
quiabiertos”. Además, Serrat desta-

có la labor de los coordinadores del 
evento por “inculcar esos valores al 
alumnado y sobre todo por el gran 
trabajo que hacen detrás de este pro-
yecto”. Este encuentro musical sirve 
para poner en práctica los conoci-
mientos musicales que los estudian-
tes aprenden durante el curso, tra-
bajar con temáticas transversales y 
promover la convivencia y socializa-
ción de los jóvenes de 12 a 17 años, 
que participan en una acampada de 
tres días en la Ciudad Deportiva de 
Altea, y en un espectacular concier-
to con un coro de 1400 integrantes, 
una gran banda y un cuerpo de baile. 
Finalmente, Miguel de la Hoz, res-
ponsable municipal de Educación, 
ha manifestado el orgullo que para 
Altea simboliza albergar este espec-
táculo por segunda vez y “estamos 
muy contentos por lo que agradece-
mos que se haya traído a la localidad 
otra vez.

La Ministra, Diana Morant giró visita 
a Altea para conocer in-situ el proyecto 
encabezado por Deo Sánchez Alvado
Diana Morant afirmaba que “se nota que Altea tiene ganas de 
que los socialistas lideren el Ayuntamiento para promover los 

cambios que necesita este maravilloso municipio"

La Ministra de Ciencia e Innova-
ción, Diana Morant, se acercaba 
el pasado sábado a la “Villa Blan-
ca” con la intención de arropar al 
candidato socialista Deo Sánchez 
Alvado y a toda la candidatura. 
Morant ha podido pasear por las 
calles de la localidad, hablar con 
sus vecinos y visitar lugares como el 
Mercado Municipal y el nuevo Pa-
seo Marítimo de la localidad. 
El candidato socialista a la alcaldía 
de Altea, Deo Sánchez Alvado ha 
agradecido el apoyo recibido por 
parte de la Diana Morant en este 
inicio de campaña electoral desta-
cando “su cercanía y proximidad 
con todos los vecinos con los que 
ha podido conversar”. Deo Sánchez 

quiso hacer hincapié en la “decida 
apuesta del Gobierno de España con 
Altea durante estos últimos años”, 
destacando la inversión realizada 
en la regeneración de la segunda 
fase del Frente Litoral.  El candida-
to a la alcaldia explicó además, que 
siguiendo esta linea “cuando alcan-
cemos el Gobierno de Altea ya te-
nemos proyectada una ampliación 
de la Playa del Bol, tanto longitu-
dinalmente con La Roda y la Playa 
de l´Espigó y transversalmente en 
la zona del casco urbano”.  En re-
lación al nuevo paseo marítimo la 
Ministra afirmó que “se trataba de 
un espacio que estaba muy degra-
dado, y ha pasado a ser el punto de 
encuentro de Altea. 

Compromís anuncia en Altea más de 250 
viviendas públicas para la Marina Baixa  y 
12.000 menores beneficiarios del plan de sa-

lud bucodental y visual en la Marina Baixa

El candidato de les Corts Valencia-
nes Gerard Fullana ha visitado Al-
tea para presentar junto con Diego 
Zaragozí alcaldable de la localidad 
el programa electoral autonómico 
de Compromís para las eleccio-
nes próximas. Gerard Fullana han 
anunciado los proyectos que entre 
otros harán posible la Construcción 
de 250 viviendas públicas en la Ma-
rina Biaxa en un plan que contem-

pla la construcción de más de 2.000 
viviendas para toda la provincia 
creando un parque público de al-
quiler destinado principalmente a 
la juventud y personas en situación 
de vulnerabilidad. En este plan se 
suma la reclamación de vivienda va-
cía que ya tiene la SAREB para hacer 
un parque público con capacidad 
de dar soluciones al problema de la 
vivienda. En la misma línea el can-
didato Diego Zaragozí ha resaltado 
la necesidad de un gobierno donde 
Compromís tenga más fuerza para 
continuar llevando adelante los pro-
yectos que las personas de Altea ne-
cesita "Si Compromís está la gente de 
Altea gana, el Centro de día será una 
realidad esta legislatura y también 
la potabilizadora de agua, proyec-
tos imprescindibles para continuar 
avanzando como pueblo y esto es 
gracias a Compromís".
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La concejalía de Deportes ofrecerá 
16 modalidades deportivas en los 

Cursets d’Estiu 2023
Las inscripciones tendrán lugar del 5 al 23 de junio, de lunes a viernes en 
horario de 8 a 13 horas en las oficinas de deportes, situadas en los bajos del 
Centro Juvenil de Altea, en la Ciudad Deportiva. Para más info se puede 

mandar un mail a deportes@altea.es o el teléfono 96 584 13 34

El edil de Deportes, Pere Barber y su equi-
po han organizado una nueva edición de 
los Cursets Esportius d’Estiu durante los 
meses de julio y agosto. Una amplia oferta 
de deportes para los niños/as que este año 
contará con 16 modalidades deportivas. 
La oferta deportiva de este verano contará 
con deportes de agua y, en especial, con la 
natación. Tal y como ha explicado el con-
cejal “con la vuelta a la piscina municipal 
después de varios años realizándolos en 
el Club Náutico, al cual le agradecemos su 
colaboración, este año volvemos a la pisci-
na para realizar estas actividades”, ha recal-
cado Pere Barber. Además, vuelve la hípi-
ca, un deporte que por motivos ajenos al 
Ayuntamiento había dejado de ofrecerse, 
pero que tras unas conversaciones con el 
Club Hípica Altea se ha recuperado. “Y no 

solo para los cursets, sino también para las 
próximas ediciones de las escuelas muni-
cipales”, ha destacado el concejal. También 
se incorpora como novedad el bádminton. 
Los deportes que podrán practicar los ni-
ños y niñas de Altea durante este verano 
son: natación, iniciación a vela, remo de 
banco fijo, iniciación a paddle surf-kayak 
de mar, fútbol masculino y femenino, 
fútbol sala, baloncesto, balonmano, pilota 
valenciana, voley, hípica, gimnasia rítmica, 
hapkido, taekwon-do itf, badminton y te-
nis de mesa. “Queremos animar a los más 
pequeños de la casa a participar de los cur-
sets, que cada año tienen una gran acepta-
ción, incluso de gente que viene a pasar sus 
vacaciones en Altea, ya que son una buena 
manera de mantenerse en forma y practi-
car deporte durante la temporada estival”, 
ha declarado Pere Barber. La matrícula 
tendrá un coste de 15,68€, que se abona 
solamente una vez. Después, se abonará el 
precio de curso o de los cursos en los que 
se quiera participar. Algunos de los cursos 
cuentan con limitación por turno, por lo 
que el orden de elección será por riguroso 
orden de inscripción.

ADEAC elige los Jardines de Villa Gadea para la 
celebración del acto central de entrega de las 153 
Banderas Azules a playas y puertos deportivos de 

la Comunidad Valenciana
Altea recoge 5 Banderas Azules de calidad y educación medioambiental: 
Cap Blanc, La Roda y L’Espigó y los puertos CN Altea y Marina Greenwich

Los jardines de Villa Gadea se han 
convirtieron el pasado jueves en el 
escenario del acto de entrega de Ban-
deras Azules otorgadas por La Aso-
ciación de Educación Ambiental y 
del Consumidor, ADEAC, que desde 
1984 lleva educando para la sosteni-
bilidad. Entre las 153 banderas que 
ondearán este año en la Comunidad 
Valenciana se encuentran las 5 con-
seguidas por Altea, tres de playas y 
2 de puertos. El acto de entrega ha 
contado con las intervenciones de 
presidente de ADEAC, José Palacios 
y la consellera de Medio Ambiente, 
Desarrollo Rural, Emergencia Cli-
mática y Transición Ecológica, Isaura 
Navarro. Además, han estado presen-
tes el alcalde de Altea, Jaume Llinares; 
Francesc Colomer, secretario autonó-
mico de Turismo; Francisco Candela, 

secretario autonómico de Emergen-
cia Climática; Rosa de los Ríos, res-
ponsable de Costas en la provincia de 
Alicante y Herick Campos, director 
general de Turismo y el concejal de-
legado de playas alteano Diego Za-
ragozi, acompañados por los ediles 
Xelo Gonzáles, Jose Orozco, Pere 
Barber, Rocíos Gómez, Aurora Se-
rrat, Rafael Mompo y Miguel de la 
Hoz y representantes de los dos clu-
bes náuticos alteanos, además de mu-
chos representantes de municipios de 
la Comunidad Valenciana. La comu-
nidad autónoma que más playas tiene 
reconocidas. La entrega de banderas 
se ha llevado a cabo por provincias, 
siendo la provincia de Alicante la 
más galardonada de España, con el 
11,65% del total, 85 banderas, 69 para 
playas y 16 para puertos. 



11

Qué es la Declaración 
de la Renta

La Declaración de la Renta es 
un proceso anual que puede ser 
un dolor de cabeza para muchos 
contribuyentes. Sin embargo, es 
un trámite importante que pue-
de tener consecuencias legales y 
financieras significativas si no se 
hace correctamente. Por esta ra-
zón, es fundamental conocer los 
requisitos necesarios para hacer 
una buena declaración de la renta 
y evitar posibles errores que pue-
dan ser costosos. Lo primero que 
debemos tener en cuenta es que 
la Declaración de la Renta es una 
obligación legal que afecta a todos 
los contribuyentes que han obte-
nido rentas durante el año fiscal. 
Por lo tanto, debemos estar infor-
mados sobre los plazos, las bases 
imponibles, las deducciones, los 
ingresos exentos y cualquier otra 
información relevante. Además, 
es importante tener organizados 
todos los documentos necesarios 
para hacer la declaración. Esto 
incluye recibos de sueldos, fac-
turas, comprobantes de pagos de 
hipotecas, entre otros. También 
es recomendable revisar la infor-
mación de años anteriores para 
comprobar que no hay errores o 
discrepancias. Otro aspecto para 
considerar es la elección del mé-
todo de declaración. Podemos ha-
cerlo de forma presencial o a tra-
vés de internet, y debemos elegir 
el que mejor se adapte a nuestras 
necesidades. En cualquier caso, 
debemos asegurarnos de comple-
tar todos los campos y revisar la 
información antes de enviarla. Fi-
nalmente, es recomendable contar 
con la ayuda de un profesional si 
tenemos dudas o dificultades para 
hacer la Declaración de la Renta. 
Un asesor fiscal puede orientar-
nos y aconsejarnos sobre cómo 
hacer una declaración correcta y 
evitar errores que puedan tener 
consecuencias negativas. Servi-
cios de asesoría fiscal, contable y 
laboral - Olivum.
En Altea estamos en Av/ Comu-
nidad Valenciana 7, local 2 en 
frente de la farmacia 96 584 50 
56 o WhatsApp 625 667 01

Los alumnos/as de la Universidad de la Experiencia visitaron el 
Centro de Interpretación “Carmelina Sánchez-Cutillas” situado 

en “Villa Gadea” con motivo del fin del curso
Las asignaturas que se han impartido en el curso 2022-2023 en la sede alteana que ha tenido 53 alumnos han sido: 
Fisiología, Arte, El periodismo de hoy: redes sociales y fake news, Botánica, La Unión Europea ¿qué es y cómo 

funciona , Literatura y Habilidad de autorregulación e inteligencia Emocional

El pasado miércoles 10 de mayo fi-
nalizaba el curso de la Aulas Uni-
versitarias de la Experiencia de la 
UMH (AUNEX 2022/23) con la 
visita al Centro de Interpretación 

“Carmelina Sánchez-Cutillas” en 
Villa Gadea de la mano de la pro-
fesora Espino Jiménez, que ha im-
partido la asignatura de Literatura. 
Allí la directora del centro, Reme 

Gadea, explicó el contenido de las 
salas del Centro mostrando el mu-
seo, el despacho de la autora con 
todos los enseres donados por la fa-
milia: mesa de trabajo, máquina de 
escribir.., así como un audiovisual 
introductorio de su vida y obra. Los 
alumnos mostraron mucho inte-
rés y participaron leyendo algunos 
poemas grabados en los muros de 
las salas. Todos estuvieron encanta-
dos con la visita guiada a este ma-
ravilloso centro. La directora los 
obsequió con un cómic sobre la au-
tora y el coordinador con un libro 
de versos de la autora. Numerosos 
alumnos mostraron su agradeci-
miento por la buena mañana que 
habían pasado. Aurora Serrat, con-
cejala de Cultura comentaba que el 
curso había transcurrido con total 
normalidad y que las actividades y 
excursiones que se han ido reali-
zando han sido muy formativas y 
didácticas.

El CP Les Rotes historia viva de la educación en Altea 
inaugura un mural por su 40 aniversario

El CP Les Rotes está de aniversario 
y para celebrar los 40 años desde su 
apertura ha organizado una serie 
de actividades, entre las que se en-
cuentra la pintura de un mural re-
presentativo de la actividad escolar 
del centro docente. En la mañana de 
hoy ha sido descubierto el mural y a 
la cita han estado invitadas las auto-
ridades municipales y a la que han 
asistido el Alcalde, Jaume Llinares; 

el edil de Educación, Miguel de la 
Hoz, la concejal de Cultura, Aurora 
Serrat y el edil de Infraestructuras, 
Diego Zaragozí. La directora del 
centro, Mabel Berenguer, ha sido 
la encargada de conducir el sencillo, 
pero entrañable acto de inaugura-
ción del Mural, realizado por Paco 
Avendaño y Felipe Alvado, quien 
ha explicado el contenido del mural 
y ha señalado que en el acto estaban 

presentes también antiguos profeso-
res y directores del centro, miembros 
del AMPA y antiguos alumnos, en-
tre otras personas que no han queri-
do perderse el aniversario; como ha 
sido Jaume Llinares, padre de anti-
gua alumna y presidente del AMPA. 
Invitado el alcalde a hablar, este ex-
plicaba que Les Rotes siempre se ha 
caracterizado por seguir un modelo 
diferente de enseñanza en la que la 
participación e implicación está muy 
presente y ha relatado su experiencia 
como padre encargado de las tareas 
del huerto del centro en el que se 
mostraba a los niños y niñas como 
cuidarlo y cosechar hortaliza como 
por ejemplo tomates. 
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El ciclista alteano Jaume Guardeño enrolado 
en el equipo vasco “Caja Rural-Alea” gana la 

Vuelta al Bidasoa

El joven alteano, Jaume Guardeño 
ha cosechado un importante éxito 
deportivo este fin de semana pro-
clamándose campeón de la Bida-
soa Itzulia. Tras tres días de carrera 
ofensiva, en la última etapa conse-
guía un tercer puesto imponiéndo-
se en la general. Para Guardeño es 
un triunfo destacado, que junto a 
su equipo Caja Rural-Alea, seguro 
marcará un antes y un después en su 
carrera deportiva. Jaume Guardeño, 
a quien en muchas ocasiones vemos 
entrenando por Altea y alrededores, 

conseguía escaparse en los primeros 
kilómetros de la última etapa, junto 
a dos de sus compañeros de equipo, 
y mantener la distancia del segundo 
grupo en el que se encontraba el an-
terior líder.
Como destaca el propio corredor 
tras proclamarse vencedor, “el traba-
jo de relevos en esta última etapa ha 
sido decisivo y yo me he encontrado 
fuerte y finalmente he podido con-
seguir el tercer puesto y ganar la Bi-
dasoa Itzulia. Un triunfo importante 
para mi y para el equipo”.

Ángel López logra el segundo puesto en la 
general y el primero de la categoría senior en 
la subida a la Torre Emperador de Madrid
El atleta alteano, Ángel López del 
Club Atletismo de Altea, ha com-
petido este fin de semana la carrera 
vertical Torre Emperador Madrid. 
El reto de subir corriendo 55 plan-
tas 1320 escalones y 224 metros de 
desnivel los 224 metros de desnivel. 
López consigue el segundo puesto de 
la general y 1 de la categoría sénior 
con un tiempo de 7 min 03seg a 8 
seg del primero. López nos comenta 
que fue una carrera muy dura y agó-
nica. Salí regulándome hasta las últi-
mas 10 pisos donde hice un cambio 
de ritmo para poderme descolgarme 
de mi compañero Ángel Llorens y 
sacar algunos segundos cuando lle-

gue a meta súper reventado de los 
cuádriceps y hacia años que no te-
nía sensaciones, sabor a sangre en 
la garganta. Siguiente pruebas esta 
semana la vertical de Monserrat otra 
prueba súper dura

Guardia Civil y la Policia Local alteana 
colaboran para desarticular una banda 
que se dedicaba al cultivo de marihuana
La actuación de la Unidad Canina Policía Local de la “Villa Blanca” con el 

perro “Oso” fue fundamental para la operación

El pasado 25 de abril, la Policía Lo-
cal de Altea colaboró con la Guardia 
Civil del Puesto Principal de Altea 
en una operación contra el narcotrá-
fico, en la que se llevaron a cabo dos 
registros simultáneos en viviendas 
de Altea localizándose dos planta-
ciones de marihuana. En los mismos 
intervino también nuestro fiel com-
pañero “Oso” de la Unidad Canina 
Policía Local de la “Villa Blanca” 
.Gracias al éxito de la operación, 
se detuvieron a 7 personas y se in-
cautaron 312 esquejes y 216 plan-
tas de marihuana, 9,54 kilogramos 

de cogollos de la misma sustancia, 
13.650€ en efectivo, diversos dis-
positivos informáticos, 4 vehículos 
a motor y material utilizado para el 
cultivo de la droga.


